

## **Antrag der Fraktion der CDU**

### **Anbindung des Bürgersteigs an der Ecke Florianstraße/Overhelfelder Straße**

#### **I. Vorbemerkung:**

Im Zuge des Neubaus des EDEKA-Marktes und der Erschließung des Neubaugebiets Heineland wurde der Bürgersteig ab der Kita DRK Familienzentrum Abenteuerland auf der in Richtung Ortsausgang rechten Straßenseite der Overhelfelderstraße neu angelegt. Ein Anschluss im Einmündungsbereich Florianstraße/Overhelfelder Straße erfolgte nicht. Somit besteht hier keine direkte Verbindung zwischen dem neu errichteten Gehweg entlang der Overhelfelder Straße und der Florianstraße. Fußgänger, die aus der Florianstraße kommend in Richtung EDEKA-Markt unterwegs sind, müssen im Kreuzungsbereich über die Fahrbahn laufen. Dies birgt ein erhebliches Gefahrenpotential, insbesondere bei Eltern mit Kleinkindern, die fußläufig nur Kleinigkeiten beim EDEKA-Markt besorgen wollen.

#### **II. Der Rat der Gemeinde Niederkrüchten beschließt:**

Die Verwaltung wird beauftragt, den Bürgersteig der Florianstraße im Einmündungsbereich Florianstraße/Overhelfelderstraße durchgehend an die Overhelfelder Straße anzubinden.

Johannes Wahlenberg

und die Fraktion der CDU

**Anlage:**

